



今年一年を振り返って

とうたす班 加藤 泉

私は、あおぞら班からとうたす班に異動してきました。  
 異動したいと思ったのは、静かな場所で仕事がしたいのと、パソコン入力の仕事もしたいと思っていたからです。  
 なので私は、その気持ちを手紙に書いて職員に渡しました。  
 それから、話し合いと実習をして5月からとうたす班で仕事をする事になりました。

とうたす班では、文字入力の練習やKAZE 通信の原稿の入力をしています。  
 難しい漢字があったり、文字数が多かったりで大変なこともあります。静かな場所で仕事ができると嬉しいし、嬉しいです。

まだまだ未熟者の私ですが、文字入力の練習や難しい漢字を読めるように、練習を重ね、これからもとうたす班の一員として頑張っていきたいです。

35年間 自分を褒めたい

柳原 昭三

昭和 60 年 7 月 30 日に運転免許証を取得してから、今年の7月末まで 35 年間車の運転を毎日してきたことに自分を褒めたいと思います。

最初の車が来てから、3 年間はあさやけに行く時と帰る時は、助手席にいつも父親が乗って僕の運転を見守ってくれました。

ひとり立ちする朝は、家からあさやけまでたった 10 分ぐらいしか掛からないのに、緊張で倍以上の時間の運転をしたように感じたと覚えています。

32 年間一人で運転してきて、一番強い思い出がある車は、22 年間僕の足になってくれた最後のスターレットです。

歩けなくなった時に買った車なので、福祉機器展で電動車いすを収納する箱に出会えたことで、ますます行動範囲が広がって、面白い 22 年間で過ごすことができ、22 年間で楽しい毎日でした。

昭三。あなたは 35 年間運転して偉かったね。お疲れ様でした。  
 スターレットは、22 年間僕の足になってくれてありがとうございました。  
 お疲れ様でした。

短歌

竹内 桃子

一、わが暮らしを支えるための  
 ヘルパーさん集うケア会議なんと十二人  
 一、ガラス窓に映える黄紅葉きらきらと  
 風の作業所の帰宅の時



# とうたす通信

発行 あさやけ風の作業所内 とうたす班  
 〒 187-0033 小平市中島町 3-8  
 TEL 042(349)2366 toutasu@asayake.or.jp  
 http://www.asayake.or.jp/kaze.html

No. 325  
 2020年11月20日

## 詩集

### 二〇一九年 NHK ハート展 応募作品より

さぎょうしょ きゅうしょく  
**作業所の昼食**

ぼく かよ さぎょうしょ きゅうしょく  
 僕が通っている作業所の昼食は  
 て  
 手づくりしていて  
 まいつき  
 毎月みんなからメニューの  
 リクエストをとって  
 ちょうり で  
 リクエストの調理が出てきて  
 た  
 食べられるのが  
 しあわ しあわ  
 幸せ・とにかく幸せだ

Shozo